

3. Être un supporter citoyen

Constat :

Les jeunes footballeurs sont également très souvent des supporters de clubs professionnels, où ils assistent aux rencontres. L'environnement festif du stade doit leur permettre d'encourager leur équipe tout en respectant l'équipe adverse.

Enjeux :

- Inciter les jeunes footballeurs à conserver une attitude respectueuse lorsqu'ils assistent, en tribune, à des rencontres sportives.

Proposition de message clé :

« Être spectateur, c'est comme être joueur, cela implique de respecter les autres : les joueurs de l'équipe adverse, ses supporters, l'arbitre. Vous êtes avant tout au stade pour encourager votre équipe, et cela doit rester votre motivation première. »

Cibles de ce message ► les licenciés, les accompagnateurs.

Moments conseillés pour faire passer ce message ► lors d'un déplacement du club pour assister à un match professionnel ou lors d'un match de l'équipe senior auquel les jeunes assistent.

Fiche de référence :

- La Charte du supporter citoyen